
Organiza Gestiona

Jornadas:

Accesibilidad Cognitiva:
Innovar desde la diversidad

Lugar: 
Colegio Oficial de Arquitectos de Madrid. 
Calle Hortaleza, 63. Madrid.

Fecha: lunes 15 de diciembre de 2025

Hora: De 10:30 a 14:00



Jornada
Accesibilidad cognitiva:
Innovar desde la diversidad

15 de diciembre de 2025
Madrid

Innovar desde la diversidad es:
Crear cosas nuevas. 
Por ejemplo proyectos o servicios. 

También es escuchar
y contar con personas diferentes. 
Por ejemplo, 
personas con y sin discapacidad, 
personas de diferentes edades, 
culturas o formas de pensar. 
Y aprovechar lo que cada persona sabe 
y puede aportar.

Innovar desde la diversidad 
también es cambiar lo que no funciona 
para que sea mejor para todas las personas.



Programa de la Jornada

10:00 Acogida 
Se recibe a las personas asistentes.

10:30 Bienvenida 

Habla:

Jesús Martín Blanco.
Director general de Derechos 
de las Personas con Discapacidad
y del Real Patronato sobre Discapacidad.

Presenta: 

Raquel Cárcamo Gabari.
Codirectora del CEACOG.

10:40 Charla: ¡Lo hacemos fácil!

Hablan:

Juan Pedro Ventura. 
Validador de lectura fácil 
de Grup cooperative Teb.

Sandra Sanz. 
Técnica de accesibilidad cognitiva y comunicación 
de Grup cooperative Teb.



11:00 Charla sobre accesibilidad cognitiva y diversidad. 
 

El tesoro del Equipo Llave

El Equipo Llave es un equipo 
del Centro Español de Accesibilidad Cognitiva 
que ha investigado sobre accesibilidad 
y participación inclusiva. 

Presentan los resultados de estos años 
con una representación teatral.

11:30 Charla: Accesibilidad cognitiva en entornos construidos

Hablaremos de cómo hacer los espacios
más fáciles de entender 
para todas las personas.

Hablan:

Nuria Gallego Salvador.
Directora de sostenibilidad, 
accesibilidad e infraestructuras 
del Teatro Real.

Blanca Tejero Fernández.
Codirectora del CEACOG.

Óscar Pueyo.
 Evaluador de accesibilidad cognitiva
 del CEACOG.



12:00 Charla: Accesibilidad cognitiva en la gestión pública
 

Se presentan ejemplos de trabajos 
del Centro Español de Accesibilidad Cognitiva 
que ha hecho en colaboración
con la Administración Pública.

Van a contar el trabajo que han hecho 
sobre el Ingreso Mínimo Vital, 
que también se llama IMV. 

En este proyecto participaron: 
CEACOG 
Seguridad Social 
Y la Subdirección General 

      de Políticas de Inclusión. 

Hablan: 

Raquel Vidal Martínez.
Vocal asesora 
de la Subdirección General
de Políticas de Inclusión. 

Mónica Blanco Mateos. 
Técnica de accesibilidad cognitiva 
del CEACOG. 

Beatriz Pérez Seco. 
Evaluadora de accesibilidad cognitiva
del CEACOG.



12:30 Siguientes pasos

Algunos centros que forman parte 
del Real Patronato sobre Discapacidad 
hablan sobre el trabajo que hacen juntos 
y sobre los retos que hay. 

Hablan: 

Israel González Carrasco. 
Director del CESyA 
que es el Centro Español 
de Subtitulado y Audiodescripción. 

Mónica Rodríguez Varela. 
Forma parte del CNLSE
que es el Centro de Normalización Lingüística 
de la Lengua de Signos Española. 

Nuria Mesa Muñoz.
Técnica de derechos, 
buenas prácticas y transferencia del conocimiento 
del CETEA.
El CETEA es el Centro Español 
sobre Trastorno del Espectro 
 del Autismo. 

Presenta: 
Blanca Tejero Fernández. 
Codirectora del CEACOG. 

13:00 Aperitivo
Momento para comer y beber algo, 
hablar y conocerse mejor.



www.ceacog.es

Más información

La inscripción es gratis.
Hay plazas limitadas. 
Puedes asistir de forma presencial u online.
Reserva tu plaza en la página: https://bit.ly/jornada-CEACOG-2025


